



## **JURAMENTA NUEVO DIRECTOR DE HOSPITAL “SAN JAVIER” DE BELLAVISTA**

El médico cirujano Osterman Franklin Ángeles Pérez, fue designado como Director del Hospital “San Javier” de Bellavista, mediante la Resolución Directoral N° 341-2013-GR.CAJ-DSRSJ-DG/OE-GD-RR-HH, firmada por el Dr. Simón Enver Estrella Izarra, Director General de la Sub Región de Salud Jaén - San Ignacio. En horas de la mañana, el Director de la DISA Jaén, Dr. Simón Estrella Izarra, acompañado del Dr. José Mauricio Gil Huaroc, Director del Hospital General de Jaén, Ing. Oscar Córdova, Director de Transporte y Comunicaciones, Ing. Jaime Gonzáles Delgado, Director de la Agencia Agraria de Jaén, y el Consejero Regional Elzer Elera López, llevo a cabo, la juramentación del Dr. Osterman Franklin Ángeles Pérez, como Director del Hospital “San Javier” de Bellavista.

“Es un reto sacar a flote el Hospital de Apoyo “San Javier” de Bellavista, mi objetivo principal es brindar una atención de calidad a los pacientes, agradezco a mis colegas por su apoyo y les invoco a trabajar en conjunto, en mi tendrán más que un director un amigo para juntos solucionar los problemas de este Hospital, debo indicar, que una de mis primeras gestiones será, conseguir el equipamiento de las diferentes áreas médicas y esto lo conseguiré con el respaldo de todos ustedes, finalizó.

Por su parte, el Dr. Simón Estrella Izarra, saludo la gestión del Dr. José Celiz Vásquez, y agradeció al equipo médico, técnico y administrativo que lo acompañó durante su gestión, “Ahora la posta lo asume un médico jaeno que se entregará por completo en sacar adelante el Hospital de Bellavista, en éste contexto solicito la colaboración de cada uno de ustedes en esta nueva gestión, asimismo, debo mencionar por parte del Gobierno Regional de Cajamarca, hay el compromiso de impulsar esta Institución en logística, infraestructura y en los servicios de salud, para que este Hospital sea referente de un buen servicio, de lo que estoy convencido, que así será, concluyo.

Finalizar este acto protocolar, el flamante director del Hospital de Bellavista, recibió el apoyo de sus compañeros de trabajo así como de autoridades presente.

### **[Galeria de Fotos](#)**

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 04 de Abril del 2013

**DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO  
OFICINA DE COMUNICACIONES**